
03.2024 L e  m o t  d u  c o m i t é   

 Association Bien Vivre à Pupl inge  

 

 

BVAP fête ses 20 ans  

BVAP fut créée en 2004 lorsque divers projets immobil iers faisaient craindre le  pire pour 
le bien v ivre à Puplinge.  

I l  s ’ag issa it  de l ’urbanisation des Grands-Prés et  de Mon Idée. Grâce à notre 
intervention rien n’a été construit  et nous restons attentifs  à contrer tout projet  qui 
déborderait  au-delà  de la route de Mon-Idée. 

L’Etat  voulait  agrandir  le  s ite pénitentiaire en direct ion de Pupl inge. Notre intervent ion 
et l ’action judic iaire que nous avons intentée,  a permis d’éviter  qu’une forêt soit  
abattue  et  nous cont inuerons à nous battre pour que la pr ison ne s’étende pas en 
direction du v il lage.  

 Lors de la construct ion du complexe des communaux d’Ambilly (Belle-Terre) nous avons 
été préoccupés par le  réaménagement de plusieurs carrefours dont celui de Mon-Idée 
aux portes du vi l lage. Nous craignions un report de la circulat ion régionale et  
transfronta l ière à t ravers Puplinge.  Notre intervention (recours puis discuss ion avec 
l ’Etat  aux côtés de la Mair ie)  a poussé  les autorités cantonales à accepter la  mise en 
place d’un disposit if  de modération du t rafic  étudié et  souhaité par la  commune. Nous 
avons,  de surcroît ,  ins isté sur l ’ instal lat ion de feux au débouché de la route de Pupl inge 
sur la  route de Jussy afin d’en faci l i ter et sécuriser la  sortie.  Pour mémoire,  plusieurs 
accidents,  dont deux mortels  avaient eu l ieu à cet  endroit .  Nous sommes conscients que 
le disposit if  de modif ication de trans it  chois i  peut  ne pas faire que des heureux,  mais i l  
nous paraît  const ituer  le  moindre mal pour tenter de rendre moins  attract ive la  
traversée de Pupl inge au traf ic  transfrontal ier. 

La future construct ion de l ’autoroute française,  dite du Chabla is,  a  reçu l ’aval de Par is  et  
nous inquiète, ains i que les communes françaises l imitrophes.  Nous craignons que cette  
autoroute soit  « un aspirateur à voitures » et   espérons que les  mesures  déjà prises  
permettront de réduire l ’ impact  et préserver  la sécuri té des habitants  et 
particul ièrement cel le  des enfants du v il lage.  Nous cont inuerons à intervenir tant  que 
cela sera nécessaire .  

Le projet de la traversée de la rade reste un sujet  de préoccupations.  A l ’heure actuel le  
les plans prévoient que l ’autoroute, après avoir franchi le  lac et traversé les marais  de 
Sionnet,  débouche  à la  hauteur du rond-point  de Frémis.  

Notre comité est  attentif  aux di fférents projets qui  impacteraient la  commune. I l  reste 
en contact  avec les autorités communales et  cantonales et  aussi  avec les associat ions 
défendant les mêmes intérêts.  I l  l i t  les publicat ions de La Feui l le  d’Avis  Off ic iels  en 
rapport avec notre commune et les communes avoisinantes.   

Rejoignez nos rangs !  Le nombre de membres cotisants donne du poids à BVAP, vis-à-v is  
des autorités et permet d’appuyer nos démarches (opposit ions,  recours, pr ises de 
posit ion auprès des députés,  etc. ) .  

Vous trouverez plus d’ infos sur notre s ite  (https://www.bvap.org  y compris le  
formulaire  d’adhésion avec une cot isation modique de CHF 20 par membre ou couple) . 
Nous inv itons toute personne intéressée par les act ivités de BVAP à notre assemblée 
générale  qui  aura l ieu le  mercredi 27 mars 2024 à 20h15 à la Sal le Communale .  

Notre comité a par ai l leurs besoin de forces nouvelles ,  jeunes et  dynamiques,  car notre 
action en faveur de la commune v ise aussi  le  moyen et  le long terme. Avis  aux 
personnes qui  se senti raient motivées.  

Le Comité, mars 2024 


